

INVITATION

Grand Projet Fédérateur des Foyers Ruraux : "Le Charimatan"

Bonjour,

Les Foyers Ruraux souhaitent mettre en place un projet valorisant les activités des Foyers Ruraux et plus largement les villages, la campagne, le mouvement rural, l'éducation populaire, du Département.

Pour cela, ils imaginent mettre en place un projet fédérateur à partir de 2014 appelé

"Charimatan le grand tapage"

L'idée est de partir sur un thème qui parle à tout le monde et qui fédère les initiatives. Le village est un thème qui doit faire participer un maximum de partenaires.

On peut à la fois être imaginatif et créatif avec l'idée du village et aborder des réflexions sociales actuelles (les nouveaux au villages, les lotissements, les paysages, le patrimoine, le Foyer Rural, les projets, les générations...)... enfin, mettre en avant nos villages.

Pour vous présenter ce projet, je vous propose de nous retrouver

le mercredi 26 février à 20h30 au Foyer Rural de Ley

Comptant sur votre présence, cordialement,

Le Président, Jean-Marie BEURTON.

Bounters